

Neue Ehrenmitglieder

Steinwaldia würdigt Verdienste und lange Treue

Pullenreuth. (lpp) Drei neue Ehrenmitglieder gehören seit der Hauptversammlung im Landgasthof Steinwald zur Gesellschaft Steinwaldia. Vorsitzender Norbert Reger würdigte damit das jahrzehntelange Engagement von Siegfried Greger, Ludwig Hecht und Hermann Weinisch um die Belange des Vereins.

Dieser zählt derzeit 579 Mitglieder, hatte bislang fünf Ehrenmitglieder sowie zwei Ehrenvorsitzende. In der Jahreshauptversammlung gedachten die Mitglieder Hermann Ecksteins, Elisabeth Pruckers und Karl Hönicks sowie Karl Köstlers und Heinrich Silberbauers.

Langjährige Mitglieder wurden mit den Ehrennadeln für 10, 25 und 40 Jahre Treue geehrt. Seit 10 Jahren ge-

hören dem Verein Maria und Klaus-Peter Estl, Andreas Michl, Frieda Uschold, Gerald Stehbach, Monika und Michael Geier und Brigitte Heppner an.

Seit 25 Jahren sind Thomas Pokorny, Emma und Siegfried Linhard, Paul Gründl, Elfriede Ruckdeschel, Anton Zollner, Clara Pstoka und Rita und Karl Ernstberger dabei. Christian Riedelbauch und Josef Rosenberger halten dem Verein seit 40 Jahren die Treue.

Schriftführer Oswald Franz berichtete von 36 Neuaufnahmen im Jahr 2012 sowie von 67 runden Geburtstagen. Gleichzeitig gab Franz bekannt, sein Amt nach 32 Jahren in jüngere Hände abgeben zu wollen.

Für lange Treue zeichnete die Gesellschaft Steinwaldia Mitglieder aus (von links): Anton Zollner, zweiter Vorsitzender Thomas Lippert, Michael Geier, Gerald Stehbach, Monika Geier, Vorsitzender Norbert Reger, Josef Rosenberger, Andreas Michl und Kassier Dietmar Gärtner.

Bild: lpp

